

jueves 16 de marzo de 2023

Doscientas "Vespas" clásicas se darán cita en Antequera este fin de semana dentro de la sexta edición del 'Vespepe'

Esta ya clásica concentración motera de las célebres Vespas en nuestra ciudad se celebrará, por primera vez, durante dos días, con la novedad de poder desarrollar una ruta nocturna monumental en la noche del viernes 17. El sábado tendrá lugar el tradicional desayuno, ruta y almuerzo, con sorteo incluido de varios premios.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrián, el presidente del Club Covessa de Antequera, Marcos Jiménez, y el secretario Jesús Cantos han presentado en la mañana de hoy jueves la sexta edición del "Vespepe Ciudad de Antequera", concentración de las célebres "Vespa" clásicas que se llevará a cabo este próximo fin de semana en torno a la festividad de San José.

Unas doscientas motos se darán cita en Antequera en una ruta que en esta ocasión cambia de formato, puesto que se amplía de uno

a dos días de concentración. Así, la noche del viernes 17 tendrá lugar una ruta nocturna monumental y posterior cena.

Ya el sábado, a primera hora de la mañana en el Paseo Real de Antequera, está previsto el desayuno, ruta y almuerzo, con sorteo de premios incluido. Está previsto el regreso a Antequera al final de la mañana, pasando por las principales calles de nuestra ciudad y también por el Conjunto Arqueológico de los Dólmenes, pues de hecho esta actividad nació en 2016 en apoyo a la entonces candidatura a Patrimonio Mundial.

Todas aquellas personas que deseen participar en esta actividad tan sólo tienen que confirmar su asistencia a través de la plataforma de mensajería WhatsApp en los teléfonos 655842353 y 658688540, pudiendo obtener más información a través del correo electrónico covessaantequera@gmail.com [mailto: covessaantequera@gmail.com]. El precio que conlleva la inscripción para participar es de 30 euros 1 día o de 50 euros los dos días.

